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Top 12 II. Einwohnerfragestunde 
 
 
Aus Sicht einer Einwohnerin ist nicht nur die Handhabung des UsedomRad ein Problem, sondern 
zum Beispiel auch die Ausstellung der Angelscheine. War es schon immer so, dass die Kurver-
waltung nicht am Wochenende geöffnet hat? 
Frau Schmidt erklärt, dass die Öffnungszeiten jetzt wieder zur Saison geändert werden und auch 
am Wochenende geöffnet sei.  
 
Herr Abert bekundet seinen Unmut über UsedomRad. Es handelt sich hier um ein selbstständiges 
Unternehmen. Aus seiner Sicht könne deshalb nicht der Eigenbetrieb für die Aushändigung der 
Codes zuständig sein. Für die Zukunft sollte das anders geregelt werden. Fakt sei, dass dieses 
aufgrund der Kürze der Zeit nicht anders möglich war, so Herr Biedenweg, aber für die Zukunft 
soll das geändert werden.  
 
Weiter wird erfragt, warum die Umsetzung einer Änderung bei AVS so lange dauere? Es liegt am 
gesamten Unternehmen, so der Bürgermeister. Die Firma vergibt Vorlaufzeiten von drei bis vier 
Monaten. Herr Brose fügt hinzu, dass auch die anderen Gemeinden diese Probleme haben. 
 
 
 
 
 


